



Harcèlement reconnu en blessure

Par **solidaire**, le **29/04/2011** à **20:05**

Bonjour,

une fonctionnaire était harcelée depuis des mois par sa supérieure hiérarchique, elle n'a été qu'en arrêt avec des certificats médicaux allant en ce sens..son administration a décidé d'ouvrir une enquête suite à sa saisie..des représailles sous forme de harcèlement pire qu'au départ ont eut lieu et a donné lieu cette fois à une reconnaissance en blessure en service par un médecin urgentiste et un arrêt de 1 mois..que conseillez vous ? que risque le harceleur ?